

Los regantes exigen al PP y al PSOE un pacto de Estado tras manifestarse juntos

El comité de crisis agradece la presencia de 20.000 alicantinos en las calles murcianas y pide el apoyo de toda la provincia para el acto organizado en Elche el viernes día 27

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



V. L. DELTELL / J. FAURÓ Los regantes exigen a los partidos políticos mayoritarios (PP y PSOE) "un gran pacto de Estado sobre agua, después de haber acudido juntos y por vez primera a una manifestación en defensa del agua para el sureste español". Así lo expresó ayer el portavoz del comité de crisis en la provincia, Ángel Urbina, quien agradeció a los partidos políticos su presencia el miércoles en la manifestación de Murcia. Urbina hizo pública la esperanza de los agricultores de que "al ser la primera vez que defienden juntos algo en torno al agua, además de estar juntos deben estar unidos para acordar un gran pacto de Estado en esta materia. De esa forma los regantes dejarían de estar con el agua al cuello cada vez que un partido y otro accede al Gobierno".



Un momento de la manifestación histórica celebrada el miércoles por la tarde en Murcia **DIEGO FOTÓGRAFOS**

El portavoz valoró de forma "muy positiva" la manifestación en defensa del trasvase Tajo-Segura y la participación de los alicantinos. "Más de 20.000 personas de la provincia acudimos a dejar claro que no permitiremos que el trasvase se acabe. A ellos debemos agradecer que hayan ido a Murcia, con las entradas y salidas colapsadas, para defender los intereses de todos los alicantinos". Por ello, el comité de crisis lanza un mensaje de solidaridad pidiendo "a todos los ciudadanos de la provincia que en agradecimiento a los que nos han defendido en Murcia acudan el próximo viernes 27 a las 19.30 a la manifestación de Elche".

El grito de los ciudadanos "dejó bien claro que no concebimos que nos puedan quitar el agua para vivir". El 18 de marzo, jornada de la protesta en Murcia, "ha sido el día más importante para el sureste español", aseguró el portavoz del comité de crisis.

Urbina lanzó sendos mensajes a los máximos responsables de los dos grandes partidos de Castilla La Mancha. Para el presidente socialista Barrera, el portavoz aclaró que "los usuarios del agua del trasvase siempre la hemos pagado cara y religiosamente. Espero que ellos usen tan correctamente el dinero que reciben por ello como nosotros el agua". Y a la popular De Cospedal "debo exigirle que dimita de alguno de sus cargos, porque no es razonable que defienda a Castilla La Mancha desde un sentimiento regional cuando tiene un cargo nacional en su partido. Urbina apuntaba que "es evidente que no puede compatibilizar ambas posturas y debería dimitir de alguna de ellas".

Apoyo empresarial

Desde la patronal Coepa se insistió por otra parte, en que la eliminación del trasvase Tajo-Segura será pernicioso para el empleo. Un análisis realizado para los empresarios por expertos de la Universidad de Alicante asegura que claudicar ante las exigencias de comunidades regadas por este trasvase significaría la ruina para el 62,18% de la agricultura de regadío, un sector que factura 330 millones de euros al año y da a empleo a 51.325 trabajadores. El estudio alerta en su informe de que la conducción es vital para Alicante, tanto por su relación directa con la economía agrícola, como por el hecho de que esta obra, puesta en servicio a finales de los años 70, ha servido para abastecer de agua potable a una población fija de un millón de personas de Alicante y Murcia que alcanza los dos millones durante el verano.